

このこのこのだより

春の訪れを感じて

いよいよ春の訪れを感じる季節。卒業を迎えるお子様や、新年度に向けた準備が進む中、たくさんのお花が咲き始めました。桜の花もたちの成長も一層輝いています。新たなスタートに向けて、サポートをしつかりと行ってまいりますので、今後ともどうぞよろしくお願いたします。



棒取り活動



あおぞらさんの読み聞かせ



どんな作戦にしようかな・・・！

プールスティックを使って棒取りを行いました！大きい物はポイントが高いため「まずは大きいのだよ！！」と一生懸命応援する児童もいました。身体だけでなく、頭を使った戦略も鍵となります。スタッフも頭を使い、どうしたら同じチームの児童が勝てるか考えました。いつの間にかスタッフも一緒に参加し、大盛り上がり。また遊びましょうね♪

聞くだけでなく、身体も使います！

『あおぞら』の方々が来て、子どもたちに絵本の読み聞かせをしてくださいました。子どもたちは物語に夢中になり、楽しいひと時を過ごしました。読み聞かせは、子どもたちに本の世界を楽しんでもらい、想像力や語彙力を育む大切な時間です。読み聞かせを通じて、言葉の発達や集中力の向上が期待できます。特に、絵本を読むことで情緒が豊かになると言われています。

Topics



自分の物は自分で片づけよう

日常生活動作の一環として、来所後に自分のカバンをロッカーにしまい、靴を下駄箱にしまう練習を行っています。この活動において、流れを理解できる児童もいれば、まだ十分に理解できていない児童もいらっしゃいます。自分で片づけることが難しいお子さまを観察すると、例えば、同じようなリュックが複数あり自分のものがわからない、記名がない、目印がない、または誰かがやってくれるだろうと考えていることが理由として挙げられます。

つきましては、お子さまが自分の物をしっかりと認識できるように、目印を一緒に考えていただけないでしょうか。たとえば、リュックにオリジナルのタグやシールを貼ることや、好きなキャラクターや色を使って目立つようにするなどの方法が考えられます。

また、靴についても、下駄箱にきちんと揃えてしまう練習を行っています。その際、靴のかかと部分にお名前を記入することで、お子さま自身が自分の靴だと認識しやすくなり、より自立に向けたステップとなりますのでどうぞご協力のほど、よろしくお願いいたします。

卒業おめでとうございます！

このこの

このこの

このこの

このこの

このこの

このこの

このこの

このこの

今年も児童たちが新しい一步を踏み出す時を迎えます。

これまで様々な努力を続け、成長してきたお子さまたちに、拍手で卒業のお祝いをしました。卒業は終わりではなく、新しいスタートです。これから進む道には、たくさんの発見や挑戦が待っていると思います。どうぞこれからも元気いっぱい、笑顔で進んでいってください。

最後に、保護者の皆さまへも深い感謝をお伝えしたいと思います。日々の温かいご支援とご協力に、スタッフ一同、心より感謝申し上げます。これからも一緒にお子さまたちを見守り、応援していければ幸いです。よろしくお願いいたします。